

# *Le nombre de villages qui se rallient au cessez le feu en Syrie augmente*

---



Damas, 27 août, (RHC) 476 villages syriens se sont ralliés au cessez-le-feu décrété le 27 février dernier.

5 communes dans les provinces de Lattaquié et de Damas ont rejoint le programme de réconciliation nationale ces dernières heures, même si les groupes terroristes y poursuivent leurs actions.

Le gouvernement de la province de Damas a aménagé 300 appartements dans la localité d'Al Jeryala, pour y héberger quelque 4 000 délogés de la ville de Daraya, le temps que celle-ci soit reconstruite. Elle a été occupée durant 4 ans par les terroristes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103902-le-nombre-de-villages-qui-se-rallient-au-cessez-le-feu-en-syrie-augmente>



**Radio Habana Cuba**